

Sesión XI ordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón de Belén, año cuatro de la tarde del dia primero de Agosto de mil novecientos dieciseis con asistencia de los Regidores Capitanos del gado, Rodríguez y González - Presidió el primer y único presidente el Sr Jefe Político.

Artículo I

Se dió lectura a la Acta de la sesión anterior y se aprobó y firmó.

Artículo II

Se destina la suma de \$ 17.⁰⁰ diecisiete colones mensuales como subvención a la policía para recargar las funciones de inspección sanitaria en ésta en motivo de la campaña contra la Anquilostomiasis dejándose formado así el artículo IX de la pleura al 24 de Junio último.

Artículo III

Conociendo el informe y cuenta presentados por el señor J. A. Benavides, de su trabajo en la revisión de los libros llevados por el Tesorero señor Jiménez, se acuerda: aprobarse la aprobación de las pizas indicadas hasta que el informe del miembro auxiliar nombrado en el mismo fin.

Artículo IV

Por considerar la necesidad de dotar a la localidad de un edificio escolar más decente, cómodo e higiénico sin que demande sacrificios o contribuciones forzosas para el vecindario y como medio viable y equitativo, se acuerda: crear un impuesto de un céntimo trimestral por metro lineal. Este gravamen pesa sobre las propiedades en las ca-

lles en que haya alumbrado eléctrico comprendiendo los que están a cincuenta metros ad-
 ultos foco actualmente y a todos aquellas
 que por futuro ensanche del alumbrado pú-
 blico quedarán alumbradas. Así mismo se gravará
 en las mismas condiciones la propiedad en el
 distrito de La Asunción. El producto de este
 impuesto se destinará en este distrito para cubrir necesidades en un caserío escolar y el de la
 Villa de San Antonio para la construcción del
 Edificio Escolar. Este impuesto comenzará
 a cobrarse tan luego sea sancionado este acuerdo
 por el Ejecutivo y terminará al fijarse
 la conexión de la Compañía de Luz al D. J.
 Alvarado y Gómez a este Municipio. Para lle-
 var a cabo la construcción de la casa Escolar
 se facultó a la Junta de Educación para
 que haga las gestiones del caso garantiza-
 da por el Municipio en el producto del
 impuesto. Para mayor equidad se nom-
 bró una comisión integrada por el Jefe Po-
 lítico y por los señores don Esteban Muñoz y
 don Bruno Agüero quienes harán una
 verificación al summa pobreza en el Común
 en el fin de que a los calificados por la junta
 y aprobados por el Municipio se les exima
 del pago del impuesto al caserío y a los
 mismos, que sean vecinos del Centro ó de la
 Asunción del al alumbrado también. Ele-
 vase el presente acuerdo por el órgano
 correspondiente al Poder Ejecutivo para
 su sanción.

Artículo V

Se aprobó la cuenta presentada por T. Bon.
 Gómez de \$ 19.25 por boniillas mensilmente.

Se autoriza al Jefe Político para que gire
por esa summa.

Artículo VI

Para dar cumplimiento á la ley n.º 1 de 15 de mayo último y á su declaratoria al 24 del año en curso sobre destaco, se fija la suma de \$ 4.40⁰⁰ de impuesto municipal de \$ 0.25 de acuerdo al habitante. Elévase por el órgano correspondiente al Poder Ejecutivo este acuerdo para su pánorma.

Artículo VII

Teniendo conocimiento de que entre los instrumentos de la Filarmónica hay algunos repetidos que no hacen falta y otros en mal estado y que hay falta al compra para uno y otros, se acuerda: vender estos instrumentos previo avaluo de peritos.

Artículo VIII

No habiendo sido llenadas las formalidades del contrato por el Director de la Filarmónica y por consiguiente se suspende temporalmente la Filarmónica reconociéndole al Director el sueldo al regreso quincena de Julio.

Artículo IX

Se autoriza al Registrador Fiscal para que en su caso pida al Juez Civil de Heredia el nombramiento de peritos en el asunto del terreno vendido por la Municipalidad a Monseñor Monestel y reautoriza al Jefe Político para que gire por los gastos que para que otorgue la correspondiente escritura adicional.

En vista de que la señora Castilla v. de Gutiérrez ocupó la casa municipal y dejó algunos plantones en el terreno en que está ubicada, quedando que peritos valoren la plantación que en su valor se le alcance a la una cuenta de su deuda por alquileres.

Artículo XI

El Regidor Vicepresidente mociónó para que la cara municipal se le dé al Jefe Político para su habilitación. Discutida la moción se acordó de Conformidad.

Artículo XII

A indicación del Regidor Presidente, se acuerda: calificar como de tercer orden el negocio de juplería de don vaquín Guimilado. Por tanto el señor Guimilado pagará el impuesto correspondiente á tal categoría a partir del cuarto trimestre del año en curso.

Artículo XIII

Dunque la visita del Delegado Apostólico Monseñor Moreno y de los Olímpicos Stark y Volio no fue de una manera Oficial. La Corporación Municipal dará a los ilustres visitantes las gracias por su amistad al pueblo.

Artículo XIV

Vistos los cuadros demonstrativos de ingresos y egresos comprendidos entre el 28 de Junio y 31 de Julio en los cuales aparece un sobre giro por \$ 10.70. En los fondos comunes en el distrito de La Asunción, se aprestaron autorizando al Jefe Político para que expida un giro por la cantidad indicada del distrito Central en su empréstito para cubrir el déficit en aquél distrito puesto que el sobre giro se debió atenuar a los encargos del ex Tesorero en el mes de Junio que estaban malos.

Siendo los seis y cuarto y no habiendo otro asunto que considerar se dió por terminado la sesión.

Mannu Delgado

Manuel Valenzuela
Srio-